



3 Pièces

95 m²

Réf. 85516284

980 000 €

Ste-Maxime

Appartement à vendre (83120)



**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Idéalement situé en centre-ville de Sainte-Maxime, cet appartement de type T3 se situe dans une résidence sécurisée avec exposition plein sud, offre une luminosité optimale tout au long de la journée et une vue mer. Cet appartement propose une configuration fonctionnelle et élégante. Il se compose d'une entrée, d'une cuisine ouverte et équipée, d'un salon-séjour-salle à manger donnant sur un balcon plein sud, vue mer. De deux chambres, dont une avec une mezzanine aménagée en chambre. Pour plus de praticité l'appartement inclut une place de parking extérieure dans la cour sécurisée de ...

Ideally located in the center of Sainte-Maxime, this T3 apartment is set in a secure residence with south-facing windows, offering optimum light all day long and a sea view. The apartment's layout is both functional and elegant. It comprises an entrance hall, an open, fully-equipped kitchen, a living-dining room opening onto a south-facing balcony with sea views. Two bedrooms, one with a mezzanine converted into a bedroom. For added convenience, the apartment includes an outdoor parking space in the building's secure courtyard. Agency fees payable by vendor - Montant estimé des dépenses ...

BARNES SAINTE-MAXIME

48 Avenue Charles de Gaulle - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com